

まちのたから

発見



ビーチボールで地域貢献

チーム ひのっこの皆さん



▲中学生を指導する皆さん

7月に富山県で行われたビーチボール大会の翡翠カップや滋賀県大会で優勝され、わたむきJr.スポーツクラブで日野中学生に指導されている、日野町ビーチボール協会「チームひのっこ」の皆さんを紹介します。

●協力しながら指導

日野中学生のビーチボール活動の指導は平成14年からビーチボール協会の皆さんがされてきました。ひのっこの皆さんがメインで指導を始められたのは昨年からです。練習日は月・水・金の午後4時～5時半で、なかなか全員が揃って指導

できる日は少ないそうですが、負担にならないようにお互い協力しながら指導されています。

●成長が見られて楽しい

「中学生の指導は難しい」と皆さん言われますが、「はじめのうちは上手にできていなかった子達も、どんどん上達しているのが見られるのが楽しいです」と、子ども達の成長を見守っておられます。

成長するのは技術面だけではなく、「3年生や2年生の子達は去年指導している中で、□つるさく思われていたかもしれませんが、

今では後輩に指導や練習の指示をときばきとしてくれて、自分たちの言葉がきちんと言わっていたのだと思います」と、気持ちの面の成長も見守っておられます。

●ビーチボールで全国に友だち

ビーチボールのいいところを聞くと「大会が年代別なので続けやすい」「団体競技なので、みんなで声掛けをしながらできるところ」と言われ、「全国大会にも出ていたので、全国に友だちができました。みんなが無理のない範囲でがんばろうねと話しています」とお話しいただきました。



▲日野中学生と

湖東信用金庫さんから寄付をいただきました

湖東信用金庫（山本英司理事長）さんより「お取引様交流チャリティーゴルフコンペ」開催に伴うチャリティー資金4万円を町の自治振興のために寄付していただきました。平成11年度から毎年継続して寄付をいただいています。

有効に使用させていただきます。
ありがとうございました。



林業功績者表彰を受賞

大面 多治兵衛 さん(原)

7月14日(火)に平成27年度第52回滋賀県林業協会通常総会において、原の大面多治兵衛さんが林業功績者表彰を受賞されました。



大面さんは、21年の長きにわたり三峯山南山生産森林組合の役員を務められ、うち3年間は副組合長、6年間は組合長として地域の林業振興に貢献されました。

また、平成7年から竜王山県営林の管理員としても18年間の長きにわたり、県財産の保護・管理に尽力され、地域林業の健全な発展に取り組みされたことが認められて、今回の受賞となりました。

おめでとうございます。